

LOCAL | Infraestructuras

La Junta invierte 187.000 euros en la mejora de la A-339 entre Carcabuey y Priego

Fomento ha actuado en dos tramos de esta vía a su paso por la provincia para restablecer las condiciones de funcionalidad de la carretera

Redacción

Viernes 7 de enero de 2022 - 13:23



La Junta de Andalucía ha invertido 187.000 euros en la mejora de la carretera A 339 de Cabra a Alcalá la Real, según ha informado la delegada de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Cristina Casanueva, quien ha precisado que se trata de actuaciones de mejora del firme para restablecer las condiciones de funcionalidad de la carretera, concretamente en dos tramos de 2,5 y 0,5 kilómetros en los términos municipales de Carcabuey y Priego de Córdoba respectivamente.

Casanueva, en compañía del alcalde de Carcabuey, Juan Miguel Sánchez, y de la alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, ha informado de que el último tramo en concluir se refiere a la variante de Carcabuey y una parte de la vía que llega hasta Priego, que se corresponde con el trazado entre los puntos kilométricos 17,300 y 19,800. El proyecto ha consistido en el fresado de aquellas zonas de firme que han perdido su capacidad portante; la reposición de una capa de firme de aglomerado en caliente; así como el repintado de las marcas viales.

Igualmente ya se ha actuado entre los puntos 22,550 y el 23,100, mediante trabajos que han consistido en la pavimentación asfáltica para regularizar las zonas más deterioradas y en la colocación de una capa de rodadura a toda la superficie y reposición de señalización horizontal, por parte de la empresa Jícar.

Casanueva ha destacado que en estos tramos “no se ha actuado en 15 años por lo que se encontraban muy deteriorados y esta actuación responde igualmente a las necesidades agrícolas ya que en Carcabuey se encuentra una de las cooperativas más importantes de toda la comarca”.

Como ha informado la delegada, la carretera A-339 pertenece a la Red Básica de Articulación y presenta una incidencia media diaria que oscila entre los 4.000 y 5.000 vehículos al día, con un 6% de tráfico pesado, a la vez que constituye un importante eje de comunicación territorial entre la N-432 Badajoz-Granada y la autovía A-45 Cordoba- Malaga, a través de la A-318.

Otras actuaciones en esta carretera

La delegada de Fomento ha destacado el esfuerzo inversor de la Junta de Andalucía en esta vía desde el inicio de la legislatura. En este sentido ha resaltado la eliminación de cinco tramos de accidentes de esta vía en Priego de Córdoba en los que se han invertido 3,1 millones, respondiendo a las directrices de la Consejería de Fomento en la seguridad vial paliando el "déficit histórico" que en materia de carreteras ha afectado a Priego y a la comarca.

Igualmente se ha invertido más de 43.000 euros en la mejora de la seguridad de la A-339 con unas obras, que afectan a los municipios de Cabra, Carcabuey y Almedinilla, dentro de las labores de conservación y mantenimiento de la red andaluza de carreteras. Otra inversión de 5.610,01 euros, permitió la limpieza de un talud, en el punto kilométrico 6,4 de la citada carretera, en el término municipal de Cabra, a 3,5 kilómetros del casco urbano. También se ha actuado en las isletas de la carretera su paso por Almedinilla.

La delegada de Fomento incide en la necesidad de tener buenas carreteras por el interior de la provincia para hacer frente a la despoblación. "La buena comunicación vial entre los municipios es claves para contribuir a la fijación de la población rural y evitar la despoblación por ello el Gobierno andaluz pone especial atención en la mejora de la red vial de la provincia con continuas actuaciones como la mejora de la carretera autonómica de Cabra a Alcalá la Real".

Al mismo tiempo, ha resaltado Casanueva, estas actuaciones de conservación y seguridad vial contribuyen a mantener los empleos en las empresas del sector de la construcción en la provincia.

Casanueva ha incidido en la importancia del mantenimiento y conservación de las carreteras que llevan a los municipios de interior de la provincia. De esta forma, ha señalado, se favorecen las comunicaciones y se combate la despoblación, uno de los grandes retos del actual Gobierno de la Junta de Andalucía.